
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
 
im Namen der CDU Fraktion stelle ich folgenden Antrag: 
 
Erstellung der B Pläne für die im Flächennutzungsplan ausgewiesenen 
Gewerbegebiete. 
 
Begründung: 
Um schnell auf Anfragen von Unternehmen reagieren zu können, ist es wichtig, 
fertige Bebauungspläne vorzuhalten. In der Praxis anderer Kommunen zeigt sich, 
dass Schnelligkeit ein entscheidender Faktor für ansiedlungswillige Unternehmen ist. 
Zwar hat die Stadt noch einige Grundstücke in den bestehenden Gewerbegebieten, 
dennoch halten wir es für dringend geboten, entsprechende B –Pläne für zusätzliche 
Flächen jetzt zu entwickeln und die Kosten dafür in den Haushalt 2013 einzustellen. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
Axel Homfeldt 
(Fraktionsvorsitzender)  


